



Bonjour,

L'APEG (Association des Parents d'Elèves de Gerstheim) soutient, cette année encore, l'action du **Calendrier de Noël Inversé**.

Votre enfant pourra apporter ses anciens jouets (**complet et en bon état**) lors de la collecte qui se fera le **samedi 25 novembre à l'occasion du Village de Noël**.

Il pourra également les déposer dans une carriole mise à disposition **dans la cour de l'école maternelle à partir du jeudi 9 novembre jusqu'au 1^{er} décembre**.

Vos jeux, jouets et livres seront remis à des enfants défavorisés et auront ainsi une deuxième vie !

Merci pour votre participation et votre générosité.

Les membres de l'APEG

<https://m.facebook.com/apeg.gerstheim/>
ape.gerstheim@gmail.com